



Getty IMAGES

Pour le plaisir de voyager

« L'une des dernières grandes sources d'aventure légale »

- Mihailo S. Zekic
- [16/06/2025](#)

Voyager, c'est s'instruire ! Il n'y a pas si longtemps, cela constituait un élément essentiel du système éducatif.

Pendant des centaines d'années, « la grande tournée » a été plus qu'un élément essentiel de l'éducation des jeunes Anglais ; elle était un rite de passage. Les « grands touristes » mettaient parfois plusieurs années à voyager à travers la France, l'Allemagne, l'Italie, l'Europe de l'Est, l'Empire ottoman et au-delà. Un étudiant apprend la politique, l'économie et la culture en en faisant l'expérience directe. Il pouvait étudier le français à Paris, l'archéologie à Naples, l'architecture à Prague. La société considérait la grande tournée comme la culmination de l'éducation d'un garçon en tant qu'homme. Même ceux qui avaient moins de moyens désiraient voyager, rejoignant la Marine royale ou l'armée britannique pour le frisson du voyage et de l'aventure. « Notre île est trop petite », disait Shakespeare. « Notre royaume est le monde ! »

PT_FR

Les voyages éducatifs peuvent vous offrir des expériences incomparables. Herbert W. Armstrong, fondateur de *la Pure vérité* et du Collège Ambassador, a écrit dans son autobiographie : « L'éducation vient de l'étude, des livres, des cours, des contacts, des voyages, de la réflexion sur ce que l'on voit, entend et lit, et de l'expérience. »

Jésus-Christ a envoyé Ses disciples en long voyage, leur disant : « Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous, et vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre » (Actes 1 : 8). Le Christ a dit que l'apôtre Paul porterait « mon nom devant les nations, devant les rois, et devant les fils d'Israël » (Actes 9 : 15), une mission qui l'a conduit en Turquie, en Grèce, en Italie et au-delà. Les expériences que ces hommes ont acquises au cours de leurs voyages ont joué un rôle important dans la manière dont ils ont rempli leur mission.

Aujourd'hui, le collège Herbert W. Armstrong (parrainé par l'Église de Philadelphie de Dieu, éditeur de *la Trompette*) encourage les étudiants à profiter des possibilités de voyage, y compris les transferts vers son campus frère d'Edstone, en Angleterre, les voyages en Europe de l'Ouest et les fouilles archéologiques à Jérusalem..

Alors que j'étudiais au Collège Armstrong d'Edstone, j'ai participé à un voyage d'étudiants aux Pays-Bas, où nous avons marché au milieu des canaux tranquilles et des charmants bâtiments du 17^e siècle d'Amsterdam. À l'époque, je lisais le Journal d'Anne Frank. L'un des arrêts de notre itinéraire était la cachette de sa famille, qui est maintenant un musée. Lire les

pensées d'Anne sur papier était une chose. Marcher dans les conditions exiguës dans lesquelles vivait Anne — ressentir le manque d'intimité qui en découlait — donnait *vie* à la frustration, à l'angoisse et au désespoir qu'elle exprimait dans son journal. À ma manière, je pouvais ressentir les émotions d'Anne.

Les voyages peuvent forger des liens personnels avec l'histoire et l'actualité. Il peut vous apprendre à être responsable lorsque vous êtes confronté à des lieux et à des langues inconnus. Partager l'expérience avec des amis peut créer des souvenirs chaleureux qui dureront toute une vie. Les voyages offrent également la possibilité de nouer de nouvelles amitiés avec la population locale. Acheter un voyage réussi peut également vous donner un certain sentiment d'accomplissement. Rick Steves écrit dans ses guides que le voyage est « l'une des dernières grandes sources d'aventure légale ».

Comment se préparer pour une expérience de voyage éducatif ? Voici quelques conseils tirés du matériel donné par Stephen Flurry dans la *Trumpet Daily* du 11 mars 2020.

Fixez-vous des objectifs concernant les endroits et les sites que vous aimeriez visiter. Une planification avancée permet d'économiser de l'argent, de réserver du temps et de développer un itinéraire.

Ramenez vos désirs de voyage à Dieu dans la prière. 1 Pierre 5 : 7 nous dit de décharger « tous nos soucis sur lui [Dieu], car lui-même prend soin de nous ». Le Christ a dit : « Ce qui est impossible aux hommes est possible à Dieu » (Luc 18 : 27). Ne supposez pas que voyager est au-dessus de vos moyens.

Économisez de l'argent. Ne vous endettez pas pour voyager — mettez de l'argent de côté à l'avance. Ouvrez un compte d'épargne pour le voyage, et mettez-y de l'argent chaque mois.

Planifiez ce que vous souhaitez voir et découvrir. L'utilisation de guides de voyage et de musées avant le départ peut contribuer à rendre le voyage plus significatif. L'un de mes sites préférés en Europe est le Louvre, à Paris. Les embouteillages autour des œuvres d'art célèbres peuvent effrayer les visiteurs potentiels. Mais le Louvre est aussi un trésor d'artefacts bibliques importants que beaucoup de gens manquent simplement par ignorance. Des recherches préalables contribuent à rendre les voyages plus informés et spéciaux.

Apprenez le contexte historique à l'avance. Visiter la maison d'Anne Frank sans avoir lu son journal au préalable, c'est comme visiter le grenier d'un inconnu. Connaître la vie d'Anne a apporté de la personnalité à sa cachette. Les récits d'autres personnages importants peuvent inspirer d'autres itinéraires.

Ne vous contentez pas d'être un touriste en quête de plaisir. La racine du mot anglais « *travel* » vient du français *travailler*. Il y a un temps pour passer quelques jours à se détendre sur la plage, mais les expériences les plus gratifiantes viennent souvent de l'effort investi dans la préparation et d'une plus grande appréciation des sujets sérieux. Soyez un *travailleur*.

Dieu veut que vous deveniez réellement éduqué, et les voyages sont une composante importante de cette éducation. Dieu peut vous ouvrir des opportunités que vous n'auriez même pas pu imaginer. Nous avons certainement notre part à faire. Voyager dans de nouveaux endroits ne doit pas sembler intimidant ou hors de portée. Profitez-en quand vous le pouvez, et travaillez à créer de nouvelles opportunités. Qui sait ? Cela pourrait changer votre vie.